

T A N Z
L E H R E R / I N N

Räumt alle Stühle zur Seite, legt eine fetzige Tanzmusik auf und schon kann's losgehen!



Beginnt einfach im Takt drauflos zu tanzen. Plötzlich ruft die Lehrerin einen Namen der Kinder, zum Beispiel: „Yvonne“. Diese ist nun die Tanzlehrerin. Während Yvonne weiter wackelt, wirbelt und sich wild nach der Musik bewegt, ahmen alle anderen Kinder die „Tanzschritte“ von ihr nach. Nach einiger Zeit ruft die Lehrerin aber schon einen anderen Namen und alle Tanzschüler orientieren sich sofort am Tanz des neuen Tanzlehrers, schwingen die Hüften oder recken die Arme in die Luft wie er.

Mindestens fünf Tanzlehrer/innen dürfen die Mitschüler anleiten, bevor das Lied zu Ende ist und sich alle hinsetzen. Je schneller ihr die Tanzlehrer austauscht desto schwieriger, aber auch lustiger, wird die Tanzstunde.

